



Kolingesellschaft Zug

Einladung zu einem Vortrag

Dienstag, 8. April 2014
19:30 Uhr

Pfarreiheim St. Michael, Zug

Dr. Marie-Louise Gubler
Zug

Das Kreuz – Ärgernis und Hoffungszeichen

Darstellungen des Kreuzes begegnen uns überall als Schmuck, in Wappen, als Zeichen und in Kruzifixen. Doch das Kreuz als christliches Zeichen der Erlösung ist heute umstritten und wird auch als Provokation empfunden.

Der Abend möchte der Frage nachgehen, wie es dazu kam, dass ausgerechnet das Kreuz als Todessymbol zum entscheidenden christlichen Identitätszeichen wurde und wie die theologischen Begriffe von „Erlösung“ und „Opfertod“ neu verstanden werden könnten.

Eine reiche Ikonografie und biblische Schlüsseltexte werden uns dabei helfen.

Marie-Louise Gubler, Dr. theol., Zug, Dozentin für Neues Testament in den Theologiekursen Zürich; vor ihrer Pensionierung Religionslehrerin in Menzingen und Dozentin am Katechetischen Institut der Theologischen Fakultät Luzern; Mitglied der Ökumenekommission der Schweizer Bischofskonferenz.

Diese Veranstaltung ist öffentlich. Gäste sind herzlich willkommen.
Eintritt: Fr. 5.- (für Mitglieder), Fr. 10.- (für Nichtmitglieder)